



Rebeldes sirios toman posiciones durante un enfrentamiento con fuerzas gubernamentales en Idlib. / RODRIGO ABDI (AP)

Las fuerzas de El Asad detienen en Damasco a la hija de un célebre defensor cristiano de derechos humanos

EL PAÍS/IGNACIO CEMBRERO Madrid 12/03/2012 | Yara Chammas, de 22 años, estudiante de informática, cenaba, el miércoles de la semana pasada, con otros once amigos, en el restaurante Ninar del viejo Damasco. Unos hombres de paisano irrumpieron en el local y se los llevaron a todos a punta de pistola.

“Mi hija no es una salafista, no está afiliada a ningún movimiento extremista”, repite hasta la saciedad su padre, Michel Chammas, uno de los más célebres abogados sirios que ha defendido a numerosos islamistas y otros opositores.

Ignace Leverrier, un diplomático francés opina al respecto: “El régimen sirio golpea a aquellos que no se doblegan, allí donde más les duele”. “Por eso van a por sus hijos, a por su familia”, sostiene.

El abogado Chammas es de los que no se doblega. El mismo día en que capturaron a su hija había publicado la tercera entrega de un largo comentario titulado *Los cristianos de Siria y el miedo al cambio*.

“No hay nada extraño en que la mayoría de los dignatarios religiosos estén del lado del régimen porque la mayoría de ellos intenta preservar los privilegios de los que gozan”, escribía Chammas en la web [All4Syria](#).

“Escuchen lo que dicen, pero no hagan lo que ellos hacen”, recomendaba también Chammas a propósito del pronunciamiento del patriarca católico maronita Bechara Rai. Este declaró en una entrevista con la agencia Reuters que el sirio es “el régimen más cercano a la democracia” en el mundo árabe.

La determinación del abogado irrita al régimen del presidente Bachar el Asad, que afirma luchar contra terroristas islamistas y proteger a las minorías confesionales empezando por los cristianos.

>> Leer la noticia completa [en EL PAÍS](#)

Fuente: EL PAÍS/Ignacio Cembrero